

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Arsip memegang peranan esensial untuk berjalannya sebuah universitas terutama di universitas bina darma, yakni sebagai sumber data informasi serta sebagai ingatan yang bisa memiliki manfaat guna bahan penilaian pengambilan keputusan atau penyusunan program pengembangan dari website yang memiliki sangkutan. Perkembangan teknologi informasi yang pesat mempermudah manusia memperoleh informasi yang berlimpah. Pada dasarnya informasi jadi keperluan untuk tiap instansi. Informasi bisa disajikan dari berbagai sumber dengan wujud lisan maupun tulisan. Satu di antara tugas instansi ialah melakukan kelola sumber informasi di mana mencakup serangkaian arsip organisasi atau lebih dikenal akan kearsipan. Banyak instansi kearsipan memakai media elektronik ataupun digital pada saat pengelolaan serangkaian arsip yang dipunyai (Sugiarto dan Wahyono, 2005)

Media elektronik yang dipergunakan pada pengelolaan kearsipan akan memproduksi arsip yang disebut arsip elektronik. Peran arsip elektronik sama akan peran arsip *konvensional*. Arsip memiliki peran akan sumber informasi, bahan pengambil keputusan, bukti dan legalitas serta rujukan historis. Arsip elektronik dibagi jadi dua yakni arsip yang tercipta telah berwujud elektronik serta arsip elektronik hasil digitalisasi. Arsip yang tercipta telah berwujud elektronik ialah arsip yang penciptaan dari awal memakai media elektronik mencakup data arsip

rekaman suara serta gambar. Arsip elektronik hasil digitalisasi mencakup arsip yang digitalisasikan lewat jaringan komputer (Mulyono, 2011)

Masa teknologi elektronik saat ini ialah satu di antara keperluan yang sangat besar pada teknologi informasi. Teknologi elektronik informasi senantiasa berkembang sangat pesat pada era globalisasi ini, sudah banyak mengubah pada beberapa aspek terutama untuk organisasi serta universitas tidak terlepas dari pemakaian perangkat komputer. Fakta itu kita dituntut guna melakukan penyelesaian aktivitas guna melakukan pemeriksaan ataupun penyelidikan sebuah peristiwa lewat data guna mengetahui keadaan pengarsipan data dengan melakukan pemanfaatan pada kecanggihan teknologi serta kecepatan, ketepatan, serta keakuratan pada saat memberi informasi yang mana pada saat menjalankan pekerjaan kita akan memperoleh hasil yang optimal. Satu di antaranya ialah pemanfaatan pengarsipan teknologi elektronik komputer. Sebuah pekerjaan yang memerlukan ketelitian tinggi, mencakup penyimpanan serta pencatatan apabila dilakukan dengan manual waktu yang lebih lama, maka dengan terdapatnya perlengkapan komputer pekerjaan itu bisa ditangani komputer saja, disamping itu dengan terdapatnya pemakaian komputer akan lebih cepat pada saat melakukan pemrosesan.

Arsip elektronik (*electronic record*) ialah catatan yang dibuat ataupun disimpan pada bentuk elektronik, baik analog ataupun digital (Menurut Martin 2021).

Penggunaan media digital serta komputer guna melakukan penyimpanan arsip mempunyai keunggulan pada hal kecepatan, kemudahan pada saat pengambilan keputusan, serta efektivitas biaya yang dimaksud dengan kecepatan ialah terkait media elektronik yang dipergunakan supaya bisa dengan cepat menuntaskan proses

pencarian, pengiriman file serta kelola data. Kemudahan bisa diberi arti sebagai kemudahan pencarian arsip, pengiriman serta pengelolaan data. Hemat memiliki arti pemakaian media digital bisa melakukan penghematan tenaga, waktu, ide serta anggaran guna menyimpan arsip (Aw, Rosidah, and Kumoro 2015).

Fakultas Vokasi satu di antara Fakultas Universitas Bina Darma yang berlokasi dikota Palembang, saat ini sedang mengembangkan sistem penyimpanan data melalui website. Kampus universitas bina darma dapat menyimpan dan mengelola informasi-informasi khususnya terkait program studi administrasi bisnis, dapat memastikan bahwa informasi terkini dalam pelayanan mahasiswa seperti kurikulum, jadwal kuliah, pengumuman, berita kampus, dan sumber lainnya, di dalam pelaksanaan tersebut terdapat beberapa permasalahan terhadap pengarsipan data dan informasi pada website.

Berdasarkan obsevasi awal pengguna melihat website prodi Administrasi Bisnis ini masih belum maksimal, hal ini dapat diketahui bahwa kurangnya informasi seperti berita terkini, prestasi, kurikulum belum diperbarui, kurangnya data staf pengejar. Sehingga ini menjadikan menarik bagi penulis untuk mengangkat dalam hal ini, kemudian dalam website ini memberikan manfaat agar untuk keperluan data kearsipan pada website.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasar atas pemaparan latar belakang di atas penulis melakukan perumusan persoalan yakni bagaimana “Analisis Pengarsipan Data dan Informasi Pada Website Fakultas Vokasi Program Studi Administrasi Bisnis Universitas Bina Darma”

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasar pada penjelasan mengenai latar belakang serta juga rumus masalah dari penjelasan yang sudah dijelaskan sebelumnya, maka tujuan yang dilakukan penelitian ini merupakan untuk melakukan rancangan penelitian yaitu untuk mengetahui bagaimana Analisis Pengarsipan Data dan Informasi Pada Website Fakultas Vokasi Program Studi Administrasi Bisnis Universitas Bina Darma.

1.4 Manfaat Penelitian

Dari latar belakang diatas dapat memberikan manfaat kepada mahasiswa akademik yang dapat mengoptimalkan penggunaan teknologi dan memanfaatkan teknologi untuk meningkatkan proses pengarsipan dan aksesibilitas informasi, serta mengintegrasikan fitur-fitur baru yang memperkaya pengalaman pengguna di website fakultas dan Memudahkan bagi mahasiswa untuk mengakses situs pada website dan mencari informasi terkini.

1.4.1 Manfaat Teoritis

Manfaat ini dapat di harapkan dapat memberikan banyak manfaat referensi baru khususnya

1. Pengelolaan Arsip Digital

Analisis pengarsipan data dan informasi pada website fakultas vokasi dapat membantu dalam mengelola arsip digital yang lebih efektif dan efisien. Dengan demikian, arsip digital dapat berfungsi sebagai sumber informasi yang akurat dan mudah diakses.

2. Pengembangan Sistem Informasi Kearsipan Statik

Analisis ini dapat membantu dalam mengembangkan sistem informasi kearsipan statis yang lebih baik, sehingga dapat meningkatkan kualitas pelayanan arsip di Universitas Bina Darma.

1.4.2 Manfaat Praktis

Manfaat ini bisa memberi dan peningkatan pada fakultas vokasi Universitas Bina Darma

1. Peningkatan Pelayanan

Analisis pengarsipan data dan informasi pada website fakultas vokasi dapat membantu dalam meningkatkan layanan, seperti dengan adanya sistem informasi kearsipan statis yang dapat meningkatkan kualitas pelayanan di arsip Universitas Bina Darma.

2. Meningkatkan Aksesibilitas

Analisis ini dapat membantu dalam meningkatkan aksesibilitas arsip digital, sehingga arsip dapat diakses lebih mudah dan cepat.

3. Meningkatkan Efisiensi

Dapat membantu dalam meningkatkan efisiensi pengarsipan data dan informasi, sehingga dapat menghemat waktu dan biaya.

1.5 Sistematika Penulisan

Dalam penyusunan ini, pokok yang dituangkan secara sistematis mencakup IV (empat) bab dimana diantara bab yang satu akan lain memiliki keterkaitan dan menyangkut masalah Analisis Pengarsipan Data dan Informasi Pada Website Fakultas Vokasi Program Studi Administrasi Bisnis Universitas Bina Darma. Untuk

mempermudah dalam pemahaman tulisan ini, maka sistematis penulisan disusun sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini dilakukan penguraian terkait latar belakang penelitian, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan juga sistematika penulisannya.

BAB II : GAMBARAN UMUM OBJEK PENELITIAN

Pada bab ini penulis akan menjabarkan terkait sejarah fakultas vokasi program studi administrasi bisnis universitas bina darma, visi dan misi, struktur organisasi.

BAB III : HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini penulis menguraikan dan memaparkan tentang hasil pembahasan terkait metode teori pengarsipan (elektronik) data informasi pada website fakultas vokasi program studi administrasi bisnis, yang digunakan pada penelitian ini.

BAB IV : PENUTUP

Pada bab ini ialah bab terakhir yang mencakup kesimpulan serta saran daripada penelitian yang telah dilakukan.